

Feria vocacional y estudiantil "Expo Futuro, Construyendo Sueños"

Secundarios se interiorizaron en opciones que definirán su futuro

● Estudiantes de establecimientos públicos, subvencionados y privados recibieron información útil y orientación de la oferta académica presente en la región y en el norte del país.

Christian Jiménez
 cijimenez@elpinguino.com

El gimnasio del Colegio Británico de Punta Arenas fue el epicentro para que los alumnos de

enseñanza media pudieran conocer las diferentes alternativas en carreras de nivel superior de educación en la región y del norte del país, junto con los beneficios estudiantiles que otorga el Estado a través de Junaeb.

Además del proceso de admisión de las Fuerzas Armadas.

El rector del recinto educativo, Álvaro González, destacó el hecho de recibir a estudiantes de otros establecimientos "porque somos parte de la comunidad" y, además, enfatizó sobre "este proceso de información, porque nadie puede elegir algo que no conoce".

Siguiendo la misma línea, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, resaltó que "estos espacios vocacionales son fundamentales y la preocupación que tengan los estudiantes en materia de financiamiento sea secundaria".



Los jóvenes se manifestaron interesados en cada stand presente en la feria.

Feria en Natales

El Liceo Monseñor Fagnano fue la sede en Natales para el desarrollo de esta feria, donde los estudiantes de la comuna tuvieron acceso de conocer en detalle diversas alternativas sobre su futuro.

Al respecto, el rector del establecimiento, Alex Contreras, junto con destacar el desarrollo de la actividad, agradeció la presencia de entidades del norte del país que viajaron para entregar información útil.



Opinión del alumnado

Los estudiantes del Liceo Luis Alberto Barrera fueron unos de los primeros en asistir. Al respecto Justin González, de 4º medio, quien tiene como deseo estudiar algo relacionado

con el área humanística, dijo que "pregunté en varios puestos, como la Santo Tomás y la UMAG, y me dieron bien la explicación de qué puntaje necesi-

to y a qué becas puedo postular".

Por su parte, su compañero Gabriel Riveros, confesó que deberá decidir si ingresar a una institu-

ción jerárquica o estudiar agronomía, por lo que "la feria fue muy entretenida y todo fue muy informativa. Resolví casi todas mis dudas".